## **MADRID - TEMPORAL MUNICIPIOS**

## Alcobendas planta más de un millar de árboles tras las pérdidas de Filomena

Alcobendas, 29 abr (EFE).- Alcobendas ha plantado en el primer cuatrimestre del año un total de 1.028 árboles para paliar la pérdida de 225 ejemplares a causa de la borrasca Filomena, que llevó al Ayuntamiento a elaborar una estrategia de nuevas plantaciones.

El pino fue la especie más afectada por las nevadas y heladas de enero, con 183 ejemplares dañados, detalla el Consistorio en una nota.

Por ello, desde mediados de enero y principalmente en marzo y abril, los técnicos han plantado 1.028 árboles en diferentes zonas verdes de la ciudad.

La concejala de Medio Ambiente, Cristina Martínez, explica que con esta medida se pretende "apostar firmemente por la sostenibilidad" y "luchar contra la emergencia climática", al reducir la huella de carbono.

En concreto, en el entorno de la A-1, se han plantado 317 unidades, mientras que 264 crecen en sustitución de los árboles talados tras la borrasca, 124 ejemplares se han plantado con escolares de secundaria dentro del programa 'Un árbol por tu futuro', y los 323 restantes son para repoblar distintas zonas, especialmente en Valdelasfuentes, el barrio Centro y el entorno de los lagos. Asimismo, en mayo, se sumará casi otro centenar de árboles en la campaña de primavera de reposición de arbolado en las urbanizaciones de Fuente Lucha y El Juncal.